
日　 時： 令和５年１０月２４日(火) １４：００～１５：０９

審議事項

な　し

報告事項

１．

２．

３．

４．

５．

６．

７．

＊審議に先立ち、前回開催の教育研究評議会議事要旨案について確認があり、承認され
た。

令和５年度 第６回 教育研究評議会報

　福治理事から、資料に基づき報告があった。

大学機関別認証評価の訪問調査の実施について

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

全学教員人事委員会報告について（令和５年１０月１０日）

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

うるま市と国立大学法人琉球大学との包括連携に関する協定締結について

廃液回収に関する注意事項について

　木暮理事から、資料に基づき注意喚起があり、適切な廃液回収申請への協力依頼
がなされた。

令和５年度第１回沖縄産学官協働人財育成円卓会議の開催について

第４期中期目標期間の教育研究状況評価に係る「評価実施要項（案）」等に関する意
見募集について

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

令和５年度早期退職募集の実施について

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

　福治理事から、資料に基づき報告があった。

８． 令和５年度上半期電気料金及び使用量実績等について

　大城理事から、資料に基づき報告があり、電気使用量減少についての協力御礼及び
引き続いての協力依頼がなされた。
　また、県の臨時交付金による電気料金への支援に関する申請及び当該交付金受け
入れ後の学内配分について、報告並びに今後の予定の説明があった。

総務部総務課総務係
取り消し線



９． その他

（１）総合技術部技術職員の採用・配置及び研究機器等共用化への課題解決につい
て
　評議員から、総合技術部職員の配属や採用について質疑があり、木暮理事から、各
部局の要請を踏まえ、全学的な観点で総合技術部が行う旨、回答があった。
　次いで、評議員から、学内外の研究機器や学内スペースの共用等について、総合
技術部としてマネジメントが必要である旨、発言があった。

（２）学内研究環境整備費の予算配分について
評議員から、学内研究環境整備費の予算配分について要望があり、西田学長

及び木暮理事から、研究推進会議等で議論いただきたい旨、回答があった。

総務部総務課総務係
取り消し線




